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 気がつけば今年もあとわずかになってしまいました。「年をとると時の流れが速く感じる」と昔からよく言われます。 

また「人間は一生懸命生きていると時間が速く感じる」と高校時代に教わりました。還暦を過ぎた私は前者だと思い

ますが、会員の皆様は今年一年をどのように感じましたか？様々なご意見があると思いますが一つ言えることは 1 月

から今日まで新型コロナウイルスに翻弄された一年だったのではないでしょうか？本当に大変な一年でしたが皆様の

ご協力で何とか無事に会務を進めることができました。すべての会員の皆様とご家族およびスタッフの皆様に「感謝、

感謝、感謝」です。来年も油断ならない一年になると思いますが、役員一同仙南歯科医師会のために前進する所存です

ので今年同様ご協力の程よろしくお願いします。             仙南歯科医師会会長 千木良 尚志 
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1．開会 専務理事 飯淵 信也 

2．挨拶 会長 千木良 尚志 

皆さん、おばんでございます。協議事項は多くありませんが、今日の役員会は定例会と同じ開催様式で行

いますので、会場の音が聞こえにくいなど音源の不具合があった場合、すぐに報告してください。よろし

くお願いします。 

3．各支部報告 

①柴田 なし。 

②白石 12 月 18 日に支部定例会を開催予定。白石市の健康推進課、白石支部、東北メディカル・メガバ

ンクでチームを作り、子供たちに RD テストを受けてもらい、その結果を基にう蝕予防運動を実施する予

定であることを報告。 

③角田 11 月 3 日に黒須睦郎先生が学校保健で功労を残し、瑞宝双光章を受章されたことを報告。4 月

29 日に吉田忠先生が学校歯科医関連で文部科学大臣表彰を受彰されたことを報告。菊池陽一先生が入院

されていたことを報告、役員会でお見舞金について協議、決定。 



4．協議 

1）第 2 回定例会に向けて（協議事項、議長選出等） 

（飯淵信先生）第 2 回定例会の日時、開催様式、議長選出、議案、協議題、備品の準備、進行の段取り、

席の配置、開催までのタイムスケジュール、案内状について確認。 

2）施設協力医に関して 

役員会である程度コンセンサスを集約し、地域保健委員会で素案を提出し、来年度の役員会や総会で諮

っていただく方針で進行していくことになった。柴田歯科医師会が現在の施設協力医体制になった経緯

や、契約金を頂いている施設協力医が施設に対して実際に行っているサービスの詳細など、沢山の有益

な情報や意見をいただいた。 

3）仙南歯科医師会ホームページについて 

委員会を立ち上げる事が決定。武者先生が委員長、前田先生、伊藤利先生、西村先生が委員に選出。 

（前田先生）仙南歯科医師会ホームページ作製の見積書を複数の業者から取ったことを報告。 

ホームページの管理・更新、載せる内容、閲覧対象、業者の継続的なサポートの必要性などを協議。 

4）その他 なし。 

5．報告 

1）会長 

（千木良先生）11 月 15 日に役員報酬算定審議会に出席し、役員報酬を上げるべきと発信してきたことを

報告。 

2）副会長 

（目黒先生）12 月 5 日あたりに来年度の改定率が決まる会議が、官房長官、財務省、厚生労働省で行な

われることを報告。 

3）宮歯理事 

（井上先生）第 9 回理事会について報告。 

新入会員は仙台 1 名、令和 4 年度は 27 名の先生が終身会員になることを報告。12 月 11 日に令和 3 年度

合同役員協議会に出席予定であることを報告。宮歯会館長期修繕計画について、宮歯理事会は 30 年後ま

で修繕で対応するべきとの意向であることを報告。裁判について今後は口頭弁論を重ねていくことになる

だろうとのこと。12 月 10 日の宮城県歯科医療議員協議会に向けて要望を提出してほしいとのことで、役

員会参加の先生に依頼。 

4）宮歯常務理事 

（山崎先生）12 月 10 日の宮城県歯科医療議員協議会のありようについて思うところを説明。宮城県後期

高齢者医療広域連合の 75 歳検診事業が終わるので 12 月 10 日まで報告書を提出していただくよう依頼。 

（小田部岳先生）11月7日にコンダクター型災害保健医療人材の養成プログラムに参加したことを報告。

先週末に災害保健歯科医療体制研修会、昨日東北大学病院および東北大学歯学研究科とのワーキンググル

ープに参加したことを報告。宮歯 IT 化検討委員会では様々な開催様式の Web 会議の実現を検討してい

ることを報告。 

5）専務理事 

（飯淵信先生）会務報告について一部訂正と確認。 

6）委員会 

○学校歯科・学術・榊原先生 

11 月 6 日に令和 3 年度学校歯科部会地区担当者会に参加したことを報告。 

11 月 9 日に白刈学校保健会主催にて「口腔衛生指導に関する研修会」を各校養護教諭と WEB で開催。 

千木良あき子先生の講演と、各校意見交換、質疑応答を行った。 



学校での歯磨きについてのアンケート結果について報告。学校内における昼食後の歯磨きに関する提言

を作成したので、これから委員会および定例会でご意見をいただく方針であることを報告。 

12 月 22 日に学術委員会の地区担当者会に参加予定であることを報告。 

○広報・在宅歯科・武者先生 

12 月 6 日に広報委員会を開催予定であることを報告。 

在宅歯科のアンケートを実施したことを報告。 

○総務・後藤拡先生 

内装工事修繕工事費用の内訳について報告。仙南歯科医師会の封筒が完成したことを報告。 

○社保・清原憲先生 

Webex でおこなわれた宮歯社保講習会について報告。仙南歯科医師会社保講習会の実施に向けて進捗

を報告。 

○医療管理・西村先生 

令和 3 年度新型コロナウイルス感染症感染拡大防止継続支援補助金の申請方法について紹介・説明。 

○地域保健・前田先生 

修正した令和 4 年歯科休日診療当番表の確認を役員の先生に依頼。 

2 月 4 日に第 1 回衛生大会実行委員会が開催予定であることを報告。 

○体制整備・飯淵信先生 

人材研修費、事務員駐車場料金の支払いについて役員の先生に確認、了承された。 

7）その他 

（伊藤利先生）税務講習会の開催について報告。2 月 4 日（金）17：00 から開催、会場はララさくら。

宮歯から原田専務と宮澤常務、顧問弁護士の海谷先生に参加いただく方針で調整予定。 

（飯淵信先生）井伊さんに作成して貰った仙南歯科医師会の年賀状の確認。仙南歯科医師会に苦情関連の

報告が来ていないかを確認、12 月 20 日に苦情処理委員会に出席する真壁先生へ報告することに。 

6．その他 

（井上先生）新型コロナワクチン接種 3 回目の各市町の行政からきた案内状について情報交換。 

（小屋先生）仙南保健所より大規模災害関連における 2 市 7 町との協定書（たたき台）が送付された。そ

の内容について会長、専務、3 支部長、山﨑宮歯常務に確認を依頼。（協定書は 2 市 7 町でそれぞれ契約

となる為）協定締結に向けた意思確認について市町ごとに進捗状況を報告。令和 4 年 1 月 26 日に仙南大

規模災害連絡協議会に参加予定。柴田町のフッ化物洗口事業について令和 4 年度は実施施設選定、職員等

への説明会・講習とし、令和 5 年度から開始する方針となったことを報告。 

 

7．監事講評 監事 小野 貴志夫 

来年になるが七ヶ宿町から災害協力協定書の依頼をしたいと連絡がありました（会長への報告）。  

会場の音声が Web からは聞こえにくいところがありました。カメラの個数を増やして複数の画面に映し

出したほうが Web 参加の先生は会場の様子がわかりやすいのでご検討ください。またホームページ作成

について、値段よりも製作業者が更新・バックアップをしっかりしてくれるところを選んだほうがいいと

思います。以上です。 

8．閉会 副会長 目黒 一美 

皆さん、今日も長時間お疲れさまでした。オミクロン株の存在により、オミクロン株の流行が先か 3 回目

のワクチン接種が先か、という状況になってしまうのがいやだなあと思いつつも、皆さん年末年始はご自

愛ください。よろしくお願いいたします。これにて閉会です。お疲れさまでした。 

（議事録 総務 関根直輝） 



 

 

＜編集後記＞ 

 最近はめっきり寒くなり、車のタイヤ交換の季節になってしまいました。 

先日ニュースを見ていて、ちょうど昨年の今頃は新型コロナのアルファ株が出てきた頃とのことです。

わずか 1 年の間に何度も変異を繰り返し、今ではオミクロン株。変異のスピードが速すぎるのは心配です

が、このまま弱毒化してくれればと願うばかりです。 

 会務では、事務室、事務員は会員の皆様のご協力のもと達成されましたが、法人化、ホームページ作

成、施設の協力医に関する事項など、多くの解決すべき事案がございます。粛々と進めさせていただけれ

ばと思います。 

 12 月は定例会が開催されますが、まだ参集型への完全移行には厳しい状況です。WEB を用いての会議

は便利ではありますが、音声、映像にどうしても問題が起きやすいのが現状です。役員一同いろいろと模

索しておりますので温かく見守っていただければと思います。 

 早く皆様とお顔を合わせて「あの頃は大変だったねぇ」と語り合える日が来ることを願っております。 

 

榊原 伊織 


